
平成 30年度 埼玉県小学生バレーボール連盟 

第３回理事会 議事録 

 

期 日 平成 30年７月１日（日）16:20~17:28 

会 場 くまがやドーム 

出席者 中村会長・栗原副会長・棚沢副会長・山下理事長・相沢副理事長・北田副理事長・ 

小俣副理事長・大澤副理事長・飯塚常任理事・金子常任理事・松浦常任理事・江森常任理事 

    宮崎常任理事・有井理事・根岸理事・小林理事・畔原理事・梅田理事・後藤理事・古田理事 

会長挨拶 大会への協力に感謝する。議事進行への協力も併せてお願いしたい。 

議 題 

１．報告事項 

（１） 各委員会からの報告 

 〇大澤総務委員長 

 県大会お疲れ様でした。全国大会（所沢会場）の協力もお願いします。 

○北田競技委員長 

県大会の結果は、今夜中に HPに掲載予定である。 

〇飯塚審判委員長 

審判員の人数不足が続いたが、全国大会の人員がまとまりつつある。 

〇金子強化・指導普及委員長・〇松浦男子委員長 

特になし 

〇相沢東部委員長 

7/15地区大会開催をする。３会場２０チームほどの参加となる。 

〇江森西部委員長 

6/25 地区役員会にて全国大会への協力を依頼した。県大会参加を 16 チームにする提案があった。 

〇徳永南部委員長・〇宮崎北部委員長 

特になし 

 

２．協議事項 

（２） 第 38回全日本バレーボール小学生大会について 

〇大澤総務委員長 

・所沢会場の人員配置について、フォーマットを送信するので、回答をいただきたい。 

・8/7,10 開閉式への協力も要請がある。 

〇北田競技委員長 

・8/8（水）当日朝の準備となる。７時に開場し、地元の父兄の協力で人海戦術となる。 

・バスの駐車場（財務省）を今年は借用できないため、ガイダンスが必要である。 

〇飯塚審判委員長 

審判の人員を確保しているところである。 

（３） 倫理について 

 〇小俣倫理委員長 

  体罰に関する処分通知があった。 

（４） その他 

 〇北田競技委員長 



 女子は県上位８チームを抽選の配慮を（シード）しては、どうか（男子は変更なく上位４チーム） 

                                      賛成多数 

 〇大澤総務委員長 

 ・新人戦の要項を 早急に HP掲載する。 

・スポ少混合大会は、会場の関係で２/24から２/17へ変更となる。 

〇小俣副理事長 

訃報：天沼様（川越）6/29 ご逝去 7/8 お通夜 7/9 告別式 県小連から供花の手配をお願いする。 

 

栗原副会長挨拶 

大会も含め、お疲れ様でした。今後も体調に留意し活動をお願いします。 

 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


